



Paris Ouest Sotheby's  
INTERNATIONAL REAL ESTATE

**Studio**

**28 m<sup>2</sup>**

**Réf. 17023**

**1 300 €**

**Paris 4<sup>Eme</sup>**

Appartement à louer (75004)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

PARIS IV - Quincampoix Nous vous présentons à la location un studio destiné en bail code civil (logement de fonction, résidence secondaire) en très bon état de 24,92 m<sup>2</sup> situé au calme sur cour, au sein d'une jolie copropriété, un ancien hôtel particulier du Marais. Ce studio, disponible le 8 janvier 2025, se compose au deuxième étage sans ascenseur d'une pièce de vie avec un grand lit double, des rangements, une cuisine ouverte entièrement équipée (lave linge, lave-vaisselle, etc) et une belle salle de douche avec WC. Produit en bon état, très calme, idéal comme pied à terre. Loyer : 1300 euros ...

PARIS IV - Quincampoix We are delighted to present a studio for rent under a corporate lease (function housing, secondary residence). Situated in a charming and peaceful courtyard within a historic townhouse in the Marais, this studio offers 24.92 sqm (268 sqft) of living space in excellent condition. Located on the second floor without an elevator, the studio will be available starting January 8, 2025. It features a bright living area with a comfortable double bed, ample storage, a fully equipped open kitchen (including a washing machine, dishwasher, and more), and a modern shower room with ...

## PARIS OUEST SOTHEBY'S IR ETOILE - MONCEAU

82 Avenue De Wagram - 75017 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

